

# Reconnaissance du territoire



Nous, le groupe de Retraite active de Peel, souhaitons souligner que nous nous tenons sur le territoire ancestral et traditionnel des Anishnaabes, Haudenosaunees et Mississaugas, soit le territoire ciblé dans le Traité 19, signé le 28 octobre 1818 et visé par l'accord de la ceinture de wampum dit du « bol à une seule cuillère ».

Nous reconnaissons ces terres en guise d'acte de réconciliation et pour exprimer notre gratitude envers ceux dont le territoire est l'endroit où nous résidons ou que nous visitons. Nous souhaitons également, par l'entremise de cette reconnaissance du territoire, nous vouer à la protection de l'environnement tout en remerciant Mère Nature pour les innombrables richesses qu'elle nous apporte quotidiennement.